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　Ｐ７(2)ＰＤＣＡの２～４行目について、以下のとお
り修文してください。

（旧）「ＰＤＣＡを進めるよう取り組んできました
が、～続けているものも見られました。」

（新）「ＰＤＣＡを進めるよう取り組んできました
が、これを十分に機能させることができませんでし
た。」

　ご意見を受け、Ｐ７（今回お送りした第２稿ではＰ
９）の１行目から７行目を次のとおり修文しました。

（旧）「保健事業プラン2018」においても、ＰＤＣＡ
を進めるよう取り組んできましたが、これを十分に機
能させることができず、評価や改善をせずに計画事業
をそのまま続けているものも見られました。「保健事
業プラン2018」でＰＤＣＡが十分に機能しなかった要
因として大きく二つのことが考えられます。

（新）「保健事業プラン2018」においても、ＰＤＣＡ
を進めるよう取り組んできましたが、これを十分に機
能させることができませんでした。その要因として大
きく二つのことが考えられます。
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